

**LIC. ARTURO DE LEON LOREDO  
CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO LOCAL  
DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL EN TAMAULIPAS  
PRESENTE**

2 de julio 2012

Por medio del presente rindo informe como observador electoral del proceso electoral federal 2011-2012 de acuerdo al artículo 141 párrafo 1, inciso e, del Código Federal de Instituciones de Procedimientos Electorales donde se me extendió la presente acreditación de observador Electoral, después de haber reunido los requisitos previstos en el artículo 5, párrafo 4 del código Federal de Instituciones y procedimientos electorales sobre observadores electorales.

Yo JOSE NAHUM SALAS AVALOS, con folio de gafet No. TAMPS- 013539, me acredito como observador Electoral del proceso Electoral 2011-2012, MANIFESTANDO DECIR VERDAD, hago constar que me traslade a las siguientes casillas como observador electoral:

Sección 0391 con domicilio Avenida Josefa Ortiz de Domínguez, entre Miguel Negrete y Melchor Ocampo Zona Centro Llera, Tamaulipas, se abrió en tiempo 8:30 de la mañana con una votación copiosa, realizando otra visita a esta casilla a las 9:00 horas con abundante votación y en completa normalidad, se cerro la casilla a las 6:00 de la tarde Sin incidentes, con problemas normales de instalación de la casilla básica y contigua

Sección 0390, con domicilio en Calle Miguel Hidalgo, Esquina con Pedro José Méndez, manzana 4 Llera, Tamaulipas se abrió normalmente a las 8:30 horas sin incidentes, se visito a las 12:49 horas con abundante votación de estas 2 casillas, copiosa votación, y se cerro la casillas a las 6:20 horas de la tarde en completa calma, con problemas de instalación por ausencia de algunos funcionarios de casillas, subsanados estos inconvenientes.

Sección 0389, con domicilio José Ma. Morelos y Pavón entre Allende y Defensores de Puebla Manzana 10 calle Morelos de Lleras, Tamaulipas, se abrió normalmente a las 8:30 horas, con visitas periódicas de cada hora hasta el cierre de casillas, con una abundante afluencia de votantes en completa paz, se cerro la casilla a las 6:20 horas de la tarde sin ningún problemas se llevo esta fiesta cívica este día electoral.

CONCLUSION: en completa calma las elecciones este 1 de julio del 2012 en estas secciones sin contratiempo, solo los problemas normales de ausencia de funcionarios en algunas casillas, Las cual se subsano este problema a los pocos minutos, comentas entre los votantes y un conteo muy lento de los funcionarios de casillas al terminar el cierre de casillas.

JOSE NAHUM SALAS AVALOS  
OBSERVADOR ELECTORAL

